



Lingkup perilaku *hygiene* sangatlah luas, kita dapat menerapkan *hygiene* ketika sedang bekerja dikantor, maupun saat berada di rumah bersama keluarga. Di bawah ini adalah fakta menarik mengenai manfaat perilaku *hygiene* :

**Mencegah penyakit bawaan dari makanan**

Makanan yang dikonsumsi oleh kita dapat saja mengandung bakteri jahat yang berasal dari tangan yang kotor ketika proses penyajian dilakukan.

**70 %**

Kontaminasi makanan terjadi saat dalam proses penyajian

**40 %**

Cuci tangan yang tidak benar menyebabkan kontaminasi makanan.



**Mencegah penyakit diare dan pernafasan**



Sekitar 2,2 juta anak dibawah umur 5 tahun meninggal karena penyakit diare dan pernafasan (*pneumonia*) yang merupakan dua jenis penyakit mematikan bagi anak di dunia.

**1 dari 3**



Cuci tangan dengan sabun dapat mencegah satu dari tiga anak terkena diare

**1 dari 6**



Cuci tangan juga mencegah satu dari 6 anak terkena penyakit pneumonia.

**Cuci tangan mencegah kontaminasi silang**



Bakteri dan virus dapat berpindah dari satu orang ke orang lain melalui sentuhan pada permukaan yang tidak *hygiene*, penggunaan toilet bersama, peralatan kerja bersama, dan makanan. Cuci tangan adalah solusi praktis bagi permasalahan ini !

Dari semua penyakit infeksi melewati kontak tubuh manusia baik secara langsung maupun tidak langsung. Beberapa penyakit ini seperti virus *pneumonia*, *salmonella*, dan virus penyebab flu.



**Penggunaan *hand sanitizer***

Selain hand soap, saat ini di beberapa area seperti gedung perkantoran, rumah sakit, atau publik area juga di sediakan *hand sanitizer* yang berfungsi untuk membersihkan tangan dari kuman tanpa perlu ke toilet.



Penelitian di Amerika (*National Center for Biotechnology Information Search database*) menunjukan bahwa penggunaan alkohol dan *hand sanitizer* yang disediakan di ruangan kelas dapat menurunkan tingkat ketidakhadiran murid sebanyak 19.8% dalam 6.000 populasi jumlah murid

We Valued Your Feedback. Send Us Your Feedback or Comments to [Ihs-custcare-id@rentokil-initial.com](mailto:Ihs-custcare-id@rentokil-initial.com)

**We Offer**



kami menawarkan servis yang terintegrasi dan di dedikasikan untuk menangani kebutuhan pengendalian hama anda melalu solusi kami yakni pengendalian Tikus dan Rayap. Kami juga memiliki solusi untuk hama lainnya seperti Nyamuk, Semut, Kecoa, Lalat, Kutu busuk dan lainnya

HUBUNGI KAMI! (BEBAS PULSA : 0 800 1 333 777)

